

LÍQUIDO INSUFICIENTE EN IZTAPALAPA

“Pega” crisis del agua a 3 penales

Les llega en pipas, pero de mala calidad, dicen; hacen fila para llenar sus cubetas

CLAUDIA BOLAÑOS

Aunque la delegación Iztapalapa envía 40 mil litros de **agua** por día y vía pipa a tres cárceles ubicadas en esa demarcación, ésta es insuficiente.

Los internos del Centro Femenil de Santa Martha Acatitla, Penitenciaría Varonil y Centro Varonil de Readaptación Social, al igual que la población del oriente de la ciudad, padecen de falta de líquido.

Por las mañanas, decenas de hombres y mujeres hacen fila para llenar sus cubetas y llevarlas a sus estancias. Incluso, algunos que se dedican a repartir **agua** en las celdas.

Por cada cubeta reciben un peso, pues invierten su tiempo en formarse o cargar los cubos hasta donde se solicitaron, narraron reclusos.

Alfonso Hernández, director general de Servicios Urbanos y encargado del Abastecimiento de **Agua**, informó que el Reclusorio Oriente, el cual es considerado el más sobrepoblado de América Latina, se suministra a través de un **po-**

zo de **agua** que le fue conectado la semana pasada.

A la fecha suman más de 12 mil hombres en esa prisión, donde el hacinamiento es de más de 50%, y por tal, las necesidades de todos los servicios crecen cada día.

María, interna de Santa Martha, dijo que el líquido que les llega por la red hidráulica no sólo es poco, sino de mala calidad. Por ello, hay quienes usan **agua** de garrafón para lavarse la cara, dientes y bañar a sus hijos.

SURTEN A LAS CELDAS

Como las filas son muy largas para llenar los recipientes, algunos se ofrecen a formarse y llevar los botes a cada celda



Fecha 09.04.2009	Sección Ciudad	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------



En el Centro Femenil de Santa Martha Acatitla las internas, cuando pueden, usan agua de garrafón para bañar a sus hijos